

DESTINATAIRES : Les médias
EXPÉDITEUR : Amélie Germain-Bergeron
DATE : Le 29 mai 2023

Deux filles de 5^e année de l'école de l'Énergie relèvent le Défi têtes rasées au profit de Leucan

Shawinigan, le 29 mai 2023– Cet après-midi, devant les élèves, leurs familles et le personnel de l'école de l'Énergie, Margaux Bourgoïn et Charlie Guévremont, toutes deux en 5^e année, se sont fait raser les cheveux. En effet, elles ont choisi de relever le Défi têtes rasées de Leucan comme projet personnel de leur année scolaire. En vivant cette expérience, les filles souhaitaient démontrer leur appui et leur empathie pour les enfants malades qui ont malheureusement perdu leurs cheveux. Par leur généreux geste, Margaux et Charlie souhaitaient inspirer les gens à aider les autres.



De gauche à droite : Margaux Bourgoïn et Charlie Guévremont. De gauche à droite : Charlie Guévremont et Margaux Bourgoïn.

Leur objectif initial était d'amasser 1 500\$ pour cette belle cause à remettre à Leucan. Après avoir fait une tournée des classes de leur école, plusieurs élèves, enseignants et parents se sont joints à elles pour amasser plus de dons. Elles ont ensuite augmenté leur objectif à 10 000\$. Cet après-midi elle ont remis la somme impressionnante de 13 204 \$. Cela représente un don remarquable! Plus de 20 personnes ont participé au défi ! Certains ont choisi de relever le Défi coupe couette et d'autres, le Défi têtes rasées. Parmi les participants, on notait des grands-parents, des parents, des enseignants et des élèves de la 2^e année à la 6^e année. Margaux et Charlie souhaitent également remercier les 4 coiffeuses qui ont procédé bénévolement aux coupes de cheveux pour l'occasion.



Les communiqués sont disponibles sur notre site Web : www.cssenergie.gouv.qc.ca.

Source : Amélie Germain-Bergeron
Coordonnatrice aux communications
Centre de services scolaire de l'Énergie
Téléphone : 819 539-6971 poste 2340